KWK auf der Pole Position

Fachzentrum für KWK

Vollgas dank Dachs: Formel-1-Vize-Weltmeister Heinz Harald Frentzen hat sein Mietshaus in Mönchengladbach mit dem neuen Dachs 5.5 von SenerTec ausgestattet. Das Fünf-Parteien-Gebäude wurde nach jahrelangem Leerstand kernsaniert und setzt jetzt bei der Strom- und Wärmeversorgung voll auf den KWK-Klassiker des Schweinfurter Unternehmens. Nach der Einführung der neuesten Generation im Jahr 2019 überzeugt der Dachs durch noch mehr Effizienz und noch geringere Geräuschemissionen.

In seinem Privathaus nutzt Frentzen schon seit Jahren einen Dachs, der mit einer PV-Anlage und einem Batteriespeicher gekoppelt ist. Deshalb fiel ihm die Entscheidung für die hocheffiziente KWK-Anlage leicht: "Ich bin ein Technik-Enthusiast und möchte nachhaltig produzierten Strom beziehen", betont Frentzen. "Deshalb habe ich mich für die traditionsreichste KWK-Anlage Deutschlands entschieden." Er plant außerdem den Bau von E-Ladestationen hinter dem Mietshaus und setzt dabei natürlich auch auf SenerTec. Denn dank der Kooperationen mit den renommierten Unternehmen "The Mobility House" und "sonnen" hat SenerTec nun auch eine Ladesäule sowie einen Batteriespeicher im Programm. Zusammen mit dem Dachs bilden sie die Komplettlösung für die Energiewende zuhause.

